

## 感染が広がる中、対策は万全に。楽しい時間も、大切に・・・(\*^\_^\*)

感染拡大防止の観点から、1月と2月は施設内への立ち入りを控えたため、直接取材はできませんでしたが、各施設、困難な状況下でも工夫して楽しんでいただいていたいました！

### 高槻ともしび苑



節分と春をイメージした和菓子を召し上がっていただきました。  
可愛い和菓子にほっこり♡ 甘いものを食べると、自然とほころびます(^-^)



### 飛鳥ともしび苑



豆まきを楽しんでいただきました！  
豆よりも投げやすいお手玉も鬼にめがけて投げます(^-^)



デイサービスのご利用者様の作品です☆  
飛鳥ともしび苑本館、ホールのカウンターに掲示  
させていただいております(^^)

### 特養ともしび



～1月お誕生日～  
101歳のお誕生日おめでとうございます！  
昨年のともしび通信でも、100歳のお誕生日を  
掲載させていただきました(^-^) ありがとうございます♡

### ともしび保育園

寒くてもへっちゃら！！元気いっぱい！風あげ、楽しいね(^-^)



～1月お誕生日～  
お誕生日おめでとうございます(^-^)  
沢山食べて遊んで、大きくなってね☆

### 編集後記

1月の中旬以降、オミクロン株の爆発的な感染拡大により、法人内のどの施設も対応に追われながら歯を食いしばって業務にあたってきました。また、終わったわけではなく、今も継続しております。  
法人の施設をご利用いただいている方々をお守りするべく必死に走り回中、本来出勤できていたであろう職員も、子どもの保育園休園や、同居する家族が感染してしまうなど、職員の体制も崩壊状態に陥りました。  
その中でも特に、居住の場である「特別養護老人ホーム」、「グループホーム」は、職員数が減ってもそのことを理由に、そこに住まれている方のサービス提供を少なくしたりお断りすることはできません。また、入居者様の変わらない暮らしを守るため、施設長はじめ、職員は長時間労働、休日返上で連続勤務をしながらこの状況を乗り切るべく今日も励んでいます。

新型コロナウイルス感染症が出始めた頃には想像もつかなかったことが今起こっており、窮地に立たされた中でやはり「人」の力がどれほど大切なのか、今回改めて感じました。  
対人援助職の職員はもちろんのこと、そうではない職員も「自分にできること」を考えて行動し、同じ法人職員としてこの混乱と一緒に乗り越えようと努めています。

ある介護職員から「とても大変だけど、貴重な経験をしている」という言葉がありました。差し迫った現場で得たものは今後大きな強みになり、職員の自信にも繋がるものと確信し、1日も早い収束を望みながら2月号の締めくくりとさせていただきます。